

6月27日(木)

避難は15分以内！
日常の訓練が大事

堀切校区主催の**地震・津波避難訓練**が行われ、高齢者から子どもまで247名が参加しました。避難目標時間は15分以内。今回の訓練では、避難所が遠い地区の住民や、足に不安のある高齢者など、自転車で避難する姿も見られました。



▲続々と避難場所に集まる参加者たち(渥美運動公園駐車場)

7月8日(月)

心技体を大切に
目指すは全国制覇

全国高等学校総合体育大会(弓道の部)(福岡県北九州市「8/1〜4」)に出場を決めた成章高校3年生(6名)が、市長を表彰訪問しました。市長は「心技体、遺憾なく発揮し、本番でも最高の結果が出せるよう頑張ってください」と選手らを激励していました。



▲【写真上】左2番目から渡邊篤くん、中村悠人くん、川口楓也くん
【写真下】左から川合修治くん、河合政志くん、彦坂健人くん

7月8日(月)

波を操る精鋭たち
狙うは優勝のみ！

全日本サーフィン選手権大会(高知県東洋町「8/21〜25」)に出場を決めた選手7名が、市長を表彰訪問しました。市長から「これだけの人数の全国大会出場はとてすばらしいこと。ぜひ次は優勝の報告を」と選手らの活躍に期待していました。



▲【写真上】左から近藤洋介さん、宮本樹さん、鈴木田原市長、鈴木弘章さん
【写真下】左から鈴木拓海さん、岡田光生さん、岸上晃大さん、平井宏輔さん